
 
 

 
 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

笠間市立友部第二中学校 学校だより 第５号 令和４年５月６日 

ＴＯＭＯＮＩ  
【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 

【キーワード】チーム和ークで，魅力度アップキャンペーン 

部活名 顧問名 部長名 

野 球 Ｍ．Ｙ 

Ｍ．Ｄ 

Ｏ．Ａ 

サッカー Ｓ．Ｔ 

Ｋ．Ｋ 

Ｉ．Ｙ 

バスケットボ

ール   男子 

女子 

Ｆ．Ｙ 

Ｓ．Ｋ 

Ｋ．Ｍ 

 

Ｗ．Ｋ 

Ｏ．Ｍ 

バレーボール Ｂ．Ｎ 

Ｋ．Ｍ 

Ｉ．Ｈ 

ソフトテニス 

男子 

女子 

Ｔ．Ｉ 

Ｉ．Ｓ 

Ｍ．Ｙ 

 

Ａ．Ｙ 

Ｙ．Ｙ 

剣 道 Ｅ．Ｙ 

Ｎ．Ｍ 

Ｎ．Ｓ 

柔 道 Ｗ．Ｔ 

Ｎ．Ｍ 

Ｔ．Ｓ 

卓 球 

男子 

女子 

Ｏ．Ａ 

Ｈ．Ｔ 

Ｏ．Ｔ 

 

Ｉ．Ｋ 

Ｋ．Ｙ 

文化芸術 

吹奏楽 G 

創作 G 

Ｍ．Ｎ 

Ｉ．Ｙ 

Ｏ．Ｍ 

 

Ｏ．Ｍ 

Ａ．Ｒ 

４月２７日に，１年生の入部式を行いました。１年

生は体験活動でも意欲的に取り組んでいましたが，入

部式を経ていよいよ本格的に練習に参加することに

なりました。 

部長会長のＯ．Ｍさんから，歓迎の言葉やこれから

１年生に期待すること等のあいさつがあり，その後は

部活動ごとに分かれて，活動方針や約束事の確認を行

いました。１年生は真剣に話を聞いていました。その

前向きな態度に，これからの活躍がとても楽しみにな

りました。まだまだ学校生活に慣れたばかりですの

で，焦らず，慌てず，自分の体調を考えながら徐々に

活動を本格化させていってもらえればと思います。 

ところで，生徒数・職員数の減少に伴う部活動の統

合・縮小問題という，本校にとっても大きな課題があ

ります。昨年度もＰＴＡ等で取り上げてもらいました

が，予想よりも解決は困難です。ここで確認しておき

たいことは，２年連続で単独チームを組めない場合，

その年度中に廃部にするという県の指針があるとい

うことです。本校では，当面，その心配はありません

が，近い将来，部活動指導員の問題とともに，近隣の

中学校を含めた広範囲な部活動のあり方を考える時

が来るように思います。 

部活動が正式にスタート 

令和４年度部活動顧問，部長紹介 

【 表 彰 】 

 

【共語賞】２－１ Ｉ．Ｊ  ２－３ Ｔ．Ｈ（段ボール箱運びを支援） 

２－１ Ｔ．Ｒ， Ｕ．Ａ ２－２ Ｎ．Ｋ（友人の自転車の荷紐のから

まりをほどいてあげる）  

１－２ Ｋ．Ｔ， Ｓ．Ｙ １－３ Ｍ．Ｓ， Ｙ．Ｍ， Ａ．Ｅ， 

Ｋ．Ｙ， Ｍ．Ｋ， Ｓ．Ｒ， Ｉ．Ｋ  １－４ Ｋ．Ｈ（昇降口前の

掃き掃除） 

【共進賞】２－１ Ｈ．Ｓ  ２－２ Ｙ．Ａ， Ｎ．Ｋ（奉仕作業をし

ながら挨拶の手本） 

画像は，入部式の様子です 

              

１年生は，部長や顧問の話をしっかりと聞いていました！ 

              


